



Pièces	<b>8 Pièces</b>
Superficie	<b>215 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>16_10806LQ</b>
Prix	<b>1 365 000 €</b>

Le Beausset

Maison à vendre (83330)

Découvrez cette bastide entièrement rénovée avec goût. Elle se compose de 3 logements attenants. La partie principale est une maison de 135m2 comprenant 3 chambres dont 2 suites parentales spacieuses avec SDE. Le salon offre une belle hauteur sous plafond. La cuisine est séparée, authentique et équipée, elle donne sur la terrasse. Le bien propose 2 appartements de type 2 avec chacun, leur chambre, leur SDE et leurs terrasses. La parcelle de 7620m2 est arborée et offre une superbe vue dominante sur les vignes et sur le village perché de la Cadière d'Azur. La piscine est agréable et bénéficie ...

*Discover this country house, completely and tastefully renovated. It consists of 3 adjoining accommodations. The main part is a 135m2 house with 3 bedrooms including 2 spacious master suites with shower room. The living room offers high ceilings. The kitchen is separate, authentic and equipped, it opens onto the terrace. The property offers 2 type 2 apartments, each with their own bedroom, shower room and terraces. The 7,620m2 plot is wooded and offers a superb dominant view of the vineyards and the hilltop village of Cadière d'Azur. The swimming pool is nice and also benefits from the view. ...*

## **CANAT & WARTON HYÈRES**

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Canat & Warton  
Cabinets Immobiliers - Real Estate



Canat & Warton  
Cabinets Immobiliers - Real Estate

[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)



Canat & Warton  
Cabinets Immobiliers - Real Estate



Canat & Warton  
Cabinets Immobiliers - Real Estate